

Pescadores levantan rastreo en la zona de embarcación extraviada

COSTA DE OSORNO. Seis naves de la Región de Los Ríos, con 25 tripulantes, buscaron más restos de la lancha "Estrella del Sur" en la caleta Huellehue y Manquemapu. Se retiraron tristes y esperan novedades de autoridades.

Sergio Silva Vásquez
 sergio.silva@australosorno.cl

Tristes regresaron a la zona de Niebla, en la Región de Los Ríos, los 25 tripulantes de seis embarcaciones que durante dos días realizaron una intensa búsqueda en la costa de Osorno, de los restos de la lancha "Estrella del Sur", desaparecida el 20 de noviembre desde la costa valdiviana.

Tras el hallazgo de partes y especies que comenzaron a aparecer en roqueríos y playas de Huellehue (en Río Negro) y Manquemapu (Purranque), las labores de búsqueda se centraron en la costa de la provincia de Osorno.

Fue así como un grupo de amigos y colegas de los cinco tripulantes que iban en la "Estrella del Sur" zarparon la noche del lunes a la zona y de madrugada llegaron a Bahía Mansa, en San Juan de la Costa, donde se reunieron con lugareños y comenzaron las labores de rastreo.

"Damos por finalizada nuestra misión en la provincia de Osorno, porque vendrá el viento fuerte. Fueron dos intensos días y no logramos nada nuevo. Lo que sí, las especies que encontraron corresponden en primera instancia a la nave desaparecida. Teníamos



LA EMBARCACIÓN DEBÍA VOLVER EL 22 DE NOVIEMBRE A NIEBLA. EL 19 HABÍA SALIDO EN BÚSQUEDA DE REINETA.

la esperanza de encontrar más elementos, pero no fue posible", indicó Gustavo Yáñez, amigo desde la infancia y colega del patrón de la embarcación extraviada, Adolfo Díaz.

"A fines de noviembre Adolfo estuvo de cumpleaños. Él me trae los productos del mar para que yo los venda. El día que se perdió la nave iba a buscar reineta, pero había poca en la zona. La otra nave que también salió a trabajar regresó, pero la de él siguió en faena junto a su tripulación, integrada por jóvenes que no superan los 40 años", expresó Yáñez.

El entrevistado dijo que llegan hartos materiales a los roqueríos de la costa osornina y pueden ser de otras embarcaciones, pero nada de "Estrella del Sur".

"Especulan que se hundió, pero no hay certeza de ello. Está la incertidumbre que pueden seguir a la deriva, pero no hemos pillado nada del casco o puente de la estructura de la embarcación. Usamos drones para ampliar la búsqueda y nada; se sumaron pescadores de la costa de Osorno, pero nada tampoco. Sigue la alerta", dijo Gustavo Yáñez.

FISCALÍA

El equipo de la Fiscalía de Los Ríos que investiga la presunta desgracia de los 5 tripulantes de la lancha a motor se reunió con sus familiares, para informar sobre los recientes hallazgos de elementos que transportaba la embarcación y las diligencias que se están realizando para encontrar a los tripulantes.

La Fuerza Aérea de Chile (FACH) se sumará a estas labores de búsqueda, las que están acotadas a un radio que comprende la zona entre la costa de la comuna de Río Bueno y la costa de Osorno.



EN LA IMAGEN SE OBSERVA EL VEHÍCULO QUE COLISIONÓ CON UN POSTE.

Conductor estrella su auto con poste y deja a clientes sin luz

TRÁNSITO. El accidente ocurrió en calle Emiliano Figueroa, de Rahue Bajo.

El conductor de un vehículo estrelló su automóvil ayer con un poste del alumbrado público en calle Emiliano Figueroa, en Rahue Dos.

Si bien el chofer no sufrió lesiones, fue trasladado al servicio de urgencia del Hospital Base San José de Osorno.

Los vecinos del sector vieron que el vehículo se desplazaba por la vía cuando repentinamente su conductor perdió el control y terminó por estrellarse contra la estructura de la luminaria, causando daños en el poste de cemento y en el propio vehículo.

Carabineros llegó al lugar para adoptar el procedimiento y ahora se busca establecer la

causa de este accidente.

RECAMBIO DE POSTE

Debido a este accidente, cerca de 200 clientes de la empresa eléctrica Saesa se vieron afectados con la interrupción del suministro de energía.

Equipos de emergencia de la firma revisaron el lugar y determinaron que era necesaria la reposición del poste, por lo que debieron trabajar durante la tarde para cambiar la estructura dañada.

El hecho generó diversas reacciones en los vecinos del sector, que junto con lamentar el accidente, se vieron afectados con la interrupción de la luz en gran parte del día, mientras era cambiado el poste.